

L'ÉTAT EN ARDÈCHE



N°30 ■ OCTOBRE 2014

Les rencontres de la sécurité à Guilherand-Granges en présence du Préfet de l'Ardèche



En Ardèche, un des temps forts des rencontres de la sécurité fut la journée du 8 octobre 2014 organisée au centre commercial "Auchan" à Guilherand-Granges, en présence de Bernard GONZALEZ, préfet de l'Ardèche... [la suite](#)



Signature d'une convention de partenariat entre l'État et la société Orange pour lutter contre les vols de câbles téléphoniques... [la suite](#)



Plan national de lutte contre les vols et trafics de véhicules et de pièces détachées : En France, les vols liés aux véhicules représentent un ... [la suite](#)



Le Préfet a inauguré une Réserve Biologique Intégrale (RBI) au sommet du col de la Chavade : Mardi 30 septembre 2014, le Préfet ... [la suite](#)



20 nouveaux français accueillis solennellement dans la citoyenneté française : le mardi 14 octobre 2014, Bernard GONZALEZ, Préfet de l'Ardèche .. [la suite](#)

Information des maires sur la procédure de reconnaissance de catastrophe naturelle



Les intempéries de ces dernières semaines ont causé d'importants dommages aux biens.

L'indemnisation d'une partie des dommages subis sur des biens privés est conditionnée à la reconnaissance d'un état de catastrophe naturelle, ... [la suite](#)



L'apprentissage avec un grand A : une solution d'avenir pour la compétitivité et l'emploi. L'apprentissage avec un grand A, ... [la suite](#)



Appel à projets "Territoires à énergie positive pour la croissance verte" : Engager 200 territoires volontaires dans une démarche exemplaire... [la suite](#)



Votre association 100% en ligne ! : La volonté gouvernementale de simplifier les démarches administratives s'est notamment traduite... [la suite](#)

SÉCURITÉ ROUTIÈRE : Du 1^{er} au 30 septembre 2014, **1 185** contrôles routiers ont permis de relever **2 852** infractions, dont **124** alcoolémies et **1 766** excès de vitesse. **84** permis de conduire ont été retirés et **180** véhicules immobilisés.

Déjà 21 tués depuis le 1er janvier sur les routes de l'Ardèche
Mobilisons-nous contre l'insécurité routière !



Directeur de publication : Bernard GONZALEZ, préfet de l'Ardèche
Réalisation/Conception graphique : Service Départemental de la Communication Interministérielle de l'Etat
Ont participé à ce numéro : préfecture — DDCSP — DIRECCTE — DREAL — Gendarmerie — DDSP — Sécurité routière
Crédits photos : préfecture — sécurité routière — www.photo-libre.fr



S'abonner — Se désabonner à la lettre des services de l'Etat : [cliquez ici](#)

Préfecture de l'Ardèche — 3 rue Pierre Filliat BP 721 — 07 007 PRIVAS Cedex
Tél. : 04 75 66 50 00 Fax : 04 75 66 50 37
www.ardèche.gouv.fr